

entonne un *Te Deum* en actions de grâces et la foule enthousiaste y répond avec entrainement.

Quand Maximilien se releva, il chercha autour de lui ce guide si habile dont il venait de quitter la main. Il ne l'aperçut



plus. C'est en vain qu'il le réclame et que la foule étonnée de sa disparition répète ses appels. Nul ne le connaissait, nul ne l'a vu se retirer.

L'Evêque, le clergé, tout le peuple demeurèrent convaincus que la sainte Vierge avait envoyé un ange à Maximilien pour l'arracher à un péril dont aucun homme n'eût pu le tirer.